



Aktionsbündnis gegen AIDS

Presseerklärung  
24.11.2005

## Größte Jugendaktion zum Weltaidstag

1.150 Jugendliche sind schon dabei

Mehrere tausend Jugendliche werden am 1.12.2005 für Menschen in Südafrika auf die Straße gehen, die mit HIV und AIDS leben müssen. Mit bereits jetzt schon 1.150 Schülerinnen und Schülern wird dies die größte Jugendaktion zum Weltaidstag in Deutschland sein. Sie wollen innerhalb von zwei Stunden 10.000 Unterschriften für das Aktionsbündnis gegen AIDS sammeln.

Was mit einem Solidaritätsbrief der Kerpener „Aktivgruppe Menschenrechte“ begann, zieht immer weitere Kreise. „Wir werden euch weiter unterstützen“, sagen die Kerpener Schülerinnen und Schüler den HIV-positiven Menschen in Südafrika. Die Polizei von Queenstown hatte sie mit Tränengas auseinander getrieben, als sie friedlich für ihre Medikamente demonstrierten. (Presseerklärung von Brot für die Welt, 26.7.2005). Auf den Solidaritätsbrief aus Kerpen reagierten die SüdafrikanerInnen tief berührt. Ihre Antwort überraschte die Jugendlichen in Deutschland: Sie hatten nicht erwartet, dass ihr Brief eine solche Wirkung erzeugt. Das spornte sie an, sich weiter für sie einzusetzen. In einem bewegenden Brief teilen sie ihnen mit, was sie vorhaben. (alle Briefe siehe [www.friedensband.de](http://www.friedensband.de))

Wir möchten Sie herzlich einladen zur

Pressekonferenz

am 1.12.2005 um 14 Uhr

Ort: Kirchengemeinde St. Maria Königin, Kerpener Str. 41a,  
Kerpen-Sindorf - Seminarraum

### Thema: „Jugendliche sind aktiv“

Jugendliche der Aktivgruppe Menschenrechte und ihre Lehrerin Bettina Bucher zur Aktion in Kerpen

Senait Mehari – Sängerin und Schirmfrau von Aktion Weißes Friedensband

VertreterInnen der Partnerorganisationen

Marc Ludwig stellt den Social Spot „Schrei für dein Recht“ vor.

Wenn Sie Interviewwünsche haben – insbesondere mit **Senait Mehari** – ihre neue CD erscheint morgen – geben Sie uns bitte Bescheid.

Fest der Solidarität

In der Kirche St. Maria Königin findet ab 17.30 Uhr ein Konzert mit Senait Mehari statt – Bilder des Tages werden gezeigt.

Aktuelle Informationen finden Sie auf unserer Webseite [www.friedensband.de](http://www.friedensband.de)



Himmelgeister Str. 107a  
40225 Düsseldorf  
Tel. 0211-9945137  
Fax 0211-9945138  
[haverkamp@friedensband.de](mailto:haverkamp@friedensband.de)  
[www.friedensband.de](http://www.friedensband.de)



Aktiv-  
gruppe  
Menschenrechte

Realschule der Stadt Kerpen  
Bruchhöhe 27  
50170 Kerpen

Die Aktion wird unterstützt von



Aktion Weißes Friedensband wurde von Journalistinnen und Journalisten 2003 gegründet, um Menschenrechtsthemen mit Bildungsaktionen zu verbinden. In Aktivgruppen fördern wir Jugendliche, ihre Ideen zu verwirklichen.